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平成３１年第４回海津市教育委員会議事録 

 平成３１年３月２６日（火）午後１時３０分より第４回海津市教育委員会が海津市役

所西館 ２階 ２－３会議室に招集され、会議を開催した。 

 会議の次第は次のとおりである。 

 

１ 本日の協議事項 

 (1)議事録の承認 

 (2)教育長の報告 

 (3)継続協議事項 

    議案第８６号 （平成２８年）海津市内の園・小中学校の適正配置について 

(4)協議事項 

議案第２４号 海津市教育委員会事務局職員の人事について 

議案第２５号 平成３１年度工事計画（教育委員会分）について 

   議案第２６号 南濃中学校跡地利用候補者選定委員会設置規程を廃止する告示に

ついて 

  議案第２７号 海津市教育委員会の行政組織等に関する規則の一部を改正する規

則について 

  議案第２８号 専決処分の承認を求めることについて 

  議案第２９号 海津市学校医等の委嘱について 

  議案第３０号 休日における一時預かり事業の実施について 

  議案第３１号 海津市青少年育成推進員の委嘱について 

２ その他 

 （１）教育委員会後援事業３月申請分について 

 

３ 本日の会議に出席した教育長及び教育委員は次のとおりである。 

  中 野   昇 ・ 伊 藤 亮 一 ・ 森  圭 子 ・ 大 津 由 佳  

 

４ 本日の会議に欠席した委員は次のとおりである。 

  大 橋  利 

 

５ 本日の会議に説明者として出席した者は次のとおりである。 

事務局長    伊 藤 一 人     

教育総務課長  大 橋 隆 幸   学校教育課長  日 比 光 治 

こども課長   渡 辺 昌 代   社会教育課長  大 倉 光 好  

図書館担当課長 日 比 佳 克   歴史民俗資料館長 伊 藤  明 

スポーツ課担当課長   後 藤 政 樹 

学校給食センター所長  金 森 健 吉 
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６ 本日の会議に書記として出席した者は次のとおりである。 

教育総務課係長  池 戸 ゆ り 

 

発言者 内        容 

教育長  平成３１年第４回海津市教育委員会の開催を午後１時３０分に宣

言する。 

 （１）前回の議事録について承認を問う。 

全委員  よろしい。 

教育長 

 

（２）教育長の報告を行う。 

質疑を問う。質疑なしを確認する。 

（３）継続協議事項 議案第８６号 （平成２８年）海津市内の

園・小中学校の適正配置について説明を求める。 

教育総務課長 特に報告事項はないが、今回の議会の一般質問で、小学校の統合

についての質問があった。 

内容については、「①検討委員会の委員の交代はないのか。②統

合するなら目標年度は示さないのか。③日新中学校と平田中学校の

統合は考えないのか。」という３点の質問があった。 

答弁としては、「①各組織から選出されており、交代した委員に

対して丁寧に説明し議事を進めていきたい。②統合する場合、地域

の方、保護者の方との合意形成の下検討委員会で審議の上、スケジ

ュールを策定していきたい。③平田中学校は、年齢別人口から現在

のところ１０年間は２クラスが維持されると推測されることから、

小学校を優先に検討していきたい。」とし、議題とはそれるが関連

事項として報告させていただく。 

教育長 

 

 

 

それに合わせて松田議員からの要望で、来年度のスケジュールを

示してほしいとのことでしたので、「来年度中に大まかな方向性を

明確に示していきたい」と回答し、４月の全員協議会で大まかな案

を提出する。 

質疑を問う。質疑なしを確認する。 

（３） 継続協議事項 議案第８６号 （平成２８年）海津市内の

園・小中学校の適正配置については継続協議としてよろしいか。 

全委員 よろしい。 

教育長 

 

（４）議案第２４号 海津市教育委員会事務局職員の人事につい

て説明を求める。 

教育総務課長 当日配布の資料で、「海津市人事異動」の一覧を示す。教育委員

会関係は、網掛けしてある。 
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発言者 内        容 

 部長級から順に説明をする。 

教育長 

 

 

 

 教員の自治法派遣と割愛派遣の説明をする。 

質疑を問う。質疑なしを確認する。 

 議案第２４号 海津市教育委員会事務局職員の人事について承認

してよろしいか。 

全委員  よろしい。 

教育長 議案第２５号 平成３１年度工事計画（教育委員会分）につい

て説明を求める。 

教育総務課長 平成３１年度の１件１，０００万円以上の工事について、北部浄

水公園駐車場整備工事と南濃グラウンドゴルフ場拡張工事を計画し

ている。担当課は、社会教育課とスポーツ課である。 

教育長 質疑を問う。 

伊藤委員 早いうちに業者を選定し、繰越明許にならないよう工事を進めて

ほしい。 

教育長 

 

 

その他質疑を問う。質疑なしを確認する。 

議案第２５号 平成３１年度工事計画（教育委員会分）について

承認してよろしいか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第２６号 南濃中学校跡地利用候補者選定委員会設置規程を

廃止する告示について説明を求める。 

教育総務課長 南濃中学校の跡地利用をプロポーザルで実施するということで、

教育委員会で進めていたが、平成３１年３月６日に地方自治法に基

づき行政財産から普通財産に変更となった。 

この跡地利用については、市長部局が担当となることから規程が

不要となるので廃止するものである。 

伊藤委員 その後の動きはないか。 

教育総務係長 セムイ学園と契約に向けて協議を進めていく中で、当初と違う要

求がでてきたので、市がそのことに対して回答した結果、昨年の１

２月１０日に相手側より辞退届が提出された。 

事務局長より庁内の部局長会議で経緯を報告してもらい、普通財

産であるので、市長部局が担当するという形となった。 

教育長 その他質疑を問う。質疑なしを確認する。 

議案第２６号 南濃中学校跡地利用候補者選定委員会設置規程を

廃止する告示について承認してよろしいか。 
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発言者 内        容 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第２７号 海津市教育委員会の行政組織等に関する規則の一

部を改正する規則について説明を求める。 

教育総務課長 前回の教育委員会で、海津市図書館条例の一部を改正する条例に

ついて承認されており、正式に議会で３月２２日可決された。 

内容については、新たに海津市図書館協議会を設置する内容で、

併せて、今回海津市教育委員会の行政組織等に関する規則の一部を

改正する規則ということで、海津市図書館協議会の位置づけを第１

６条の附属機関に追加するものである。 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の３館の適正配置、広角的な運用等この協議会の中で参加さ

れる方の意見を活かしながら、よりより図書館運営をしていきたい

と考えている。 

質疑を問う。質疑なしを確認する。 

議案第２７号 海津市教育委員会の行政組織等に関する規則の一

部を改正する規則について承認してよろしいか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

 

 

 

 

よろしい。 

 

 

 

 

教育長 

 

議案第２８号 専決処分の承認を求めることについて説明を求め

る。 

学校教育課長 

 

資料により説明をする。 

指定校変更について承認を求める。 

教育長 

 

 

 質疑を問う。質疑なしを確認する。 

 議案第２８号 専決処分の承認を求めることについて承認してよ

ろしいか。 

全委員  よろしい。 

教育長 議案第２９号 海津市学校医等の委嘱について説明を求める。 

学校教育課長 学校医等の委嘱について、別途示させていただいた。 

人選については、健康課を通じて医師会にお願いをし、基本的に

は医師会からの指名に基づいて委嘱するものである。 

内科医については、学校の規模により２名委嘱しているところが

ある。児童生徒数３００人を境目として、それ以上多いと２名をお

願いするという運用をしている。 

教育長 新しい医者はいるか。 

学校教育課長  下多度小学校を担当する辻中医院の副医院長である。現在、院長、
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発言者 内        容 

 副院長制で２人みえるので、副院長が内科医である。これまで下多

度小学校の担当は平松医院であった。 

教育長 質疑を問う。質疑なしを確認する。 

議案第２９号 海津市学校医等の委嘱について承認してよろしい

か。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第３０号 休日における一時預かり事業の実施について説明

を求める。 

こども課長 

 

前回の教育委員会で質問があり、再度検討した結果、１０連休中

の一時預かり事業の実施について、承認を求めるものである。 

内容は、通常の休日等に勤務を必要としない保護者であっても、

休日が長期にわたることから出勤が必要となる場合が想定されるた

め、一時的に保育を必要とする子どもに対する保育需要があるもの

と考えられることから４月３０日、５月２日の２日間について、高

須認定こども園で一時預かりを実施するものである。 

現時点では、私立認定こども園が実施しないということであるた

め、私立認定こども園の園児も利用可能とさせていただく。 

伊藤委員 申込期限が４月１５日までなので、保護者にはどのように周知す

るのか。 

こども課長 

 

入園式で配布するか、春休みの希望保育等でも利用する人には話

をさせていただく。子育て支援サイトのキッズコミュにも掲載する。 

教育長 市内の園長会や他市町の様子はどうか。 

こども課長 理事会では、連休中に職員を充てると平日が手薄になってしまう

というのが私立の意見であった。 

他市町は、稲沢市が公立１園、神戸町は実施、大垣市は検討中、

安八町、輪之内町、養老町は実施しないということであった。 

教育長 

 

その他質疑を問う。質疑なしを確認する。 

議案第３０号 休日における一時預かり事業の実施について承認

してよろしいか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第３１号 海津市青少年育成推進員の委嘱について説明を求

める。 

社会教育課長 今回、任期が満了する４名の方の変更である。 

伊藤委員 学校毎に委員の人数が違うが、どういうことか。 
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発言者 内        容 

事務局長 

 

 

 小学校区だけでなく、中学校も入っている。推進員も学校評議員

を兼ねてみえ、学校評議員にすべて推進員を受けてもらっている。

中学校によっては、２名入るところもある。 

伊藤委員 どこが推薦するのか。 

社会教育課長 地区の社会福祉協議会である。 

伊藤委員 次回からもう少し分かりやすく表示してほしい。 

社会教育課長 わかりました。 

教育長 議案第３１号 海津市青少年育成推進員の委嘱について承認して

よろしいか。 

全委員 よろしい。 

教育長 その他（１）教育委員会後援事業３月申請分について説明を求め

る。 

教育総務課長 ２件の申請があり、専決承認したことを報告する 

教育長 その他（１） 教育委員会後援事業３月申請分について承認して

よろしいか。 

全委員 よろしい。 

教育長 以上、本日の協議事項をすべて終了しましたので閉会する。 

  【午後２時２０分終了】 

                                   

                                                                             


